

Inarrêtables !

Cette neuvième journée interprofessionnelle a mis les choses au clair : **notre mouvement social a pris un tournant indiscutable**. Alors qu'Emmanuel Macron pensait siffler la fin de récréation hier, **il a mis le feu au pays**. La journée a commencé avec des agglomérations, zones industrielles, gares et ports complètement bloqués. Les rues commencent à devenir trop étroites dans de nombreuses villes : ce sont plus de 3 millions de personnes qui ont crié leur colère dans les centaines de manifestations organisées unitairement sur tout le territoire. Face au mépris de classe du Président de la République et de ce gouvernement, **la puissance des travailleuses et travailleurs, des retraité-e-s et de la jeunesse va les renverser !**

Le gouvernement agonise !

A part sur les plateaux TV, les représentant-e-s de la Macronie ne sortent plus et envoient les forces de l'ordre pour taper sur la population. Ils/elles ont peur car les grèves sont toujours aussi fortes dans de nombreux secteurs et le patronat commence à tirer la sonnette d'alarme. Le pouvoir en place est effrayé quand il voit la jeunesse rentrer réellement dans la bataille. Plus de 80 établissements universitaires sont bloqués ou occupés, notamment à Paris, Lyon, Lille, Grenoble, Strasbourg, Rennes, Clermont-Ferrand ou Saint-Etienne. Les lycéens sont aussi très mobilisés avec plus de 400 lycées bloqués.

La police de Darmanin matraque un mouvement social soutenu par l'immense majorité de la population et des centaines de manifestant-e-s sont mises en garde à vue injustement tous les jours. Emmanuel Macron veut nous faire taire en nous intimidant, blessant et tabassant. **La fédération SUD-Rail le réaffirme très clairement : les violences sont du côté du gouvernement et il sera le seul responsable du chaos social si la loi sur les retraites n'est pas retirée très rapidement.**

Des militants SUD-Rail gravement blessés

La fédération SUD-Rail condamne très fermement les attaques policières sur notre cortège syndical à Paris. Les forces de l'ordre ont eu des actions criminelles en nous ciblant délibérément. Plusieurs camarades ont des blessures graves et l'un d'eux est toujours hospitalisé. **C'est une erreur de taper et blesser un-e des nôtres !**

Dès ce weekend on remet cela !

Ce jeudi soir, l'intersyndicale nationale appelle à continuer à battre le pavé et ne pas faire redescendre la pression. **Des rassemblements, actions de blocage, manifestations ... doivent être organisés ce weekend**. Nous devons continuer à taper très fort de partout afin que l'activité économique ne fonctionne plus. Les cheminotes et cheminots doivent participer massivement à toutes les initiatives interprofessionnelles. **Le 28 mars sera une nouvelle grande journée de grèves et manifestations interprofessionnelles**. Dès maintenant, nous devons déposer massivement les DII pour cesser le travail mardi prochain et remettre tous les trains à l'arrêt. A la SNCF, nous avons connu un véritable rebond de la mobilisation ce jeudi. Les taux de grévistes ont fortement augmenté ; notre corps social n'a pas lâché l'affaire, bien au contraire.



Nous ne passerons pas à autre chose
Grève, blocage ... Macron dégage !